

2022 年 8 月 19 日
株式会社フジクラ・ダイヤケーブル

新型コロナウイルス感染者の発生について

当社および関連会社に勤務する社員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されたのでお知らせします。

- ① 8月10日（水）、当社の鈴鹿工場(三重県鈴鹿市) 勤務者：1名
- ② 8月10日（水）、フジクラ物流(株)の鈴鹿支店(三重県鈴鹿市) 勤務者：1名
- ③ 8月11日（木）富士資材加工(株)の大分事業所(大分県大分市) 勤務者：1名
- ④ 8月12日（金）、当社の鈴鹿工場(三重県鈴鹿市) 勤務者：1名
- ⑤ 8月12日（金）、当社の関西支店(大阪府大阪市) 勤務者：1名
- ⑥ 8月13日（土）、当社の関西支店(大阪府大阪市) 勤務者：1名
- ⑦ 8月13日（土）、当社の熊谷工場(埼玉県熊谷市) 勤務者：1名
- ⑧ 8月13日（土）、富士資材加工(株)の鈴鹿事業所(三重県鈴鹿市) 勤務者：1名
- ⑨ 8月14日（日）、(株)シンシロケーブル(愛知県新城市) 勤務者：1名
- ⑩ 8月16日（火）、フジクラ物流(株)の鈴鹿支店(三重県鈴鹿市) 勤務者：1名
- ⑪ 8月16日（火）、当社の鈴鹿工場(三重県鈴鹿市) 勤務者：1名
- ⑫ 8月16日（火）、当社の本社(東京都千代田区) 勤務者：1名
- ⑬ 8月16日（火）、フジクラ物流(株)の熊谷支店(埼玉県熊谷市) 勤務者：1名
- ⑭ 8月17日（水）、富士資材加工(株)の鈴鹿事業所(三重県鈴鹿市) 勤務者：1名

当該社員はいずれも療養中です。なお、業務に関しての影響はございません。

今後も当社は、社員およびお客様の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に努めてまいります。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上